



LAWORLD I.S.G.
Integral Solutions Group

e - Abogados (TICs)





LAWOR D I.S.G.
Integral Solutions Group

Somos una firma conformada por profesionales del derecho que contamos con conocimientos actualizados y especializados en diferentes ramas a nivel jurídico. Con los actuales cambios a nivel normativo en la oralidad judicial y en las tecnologías de la información y las comunicaciones (TIC'S), resulta importante responder con una óptima preparación, tendiente a generar celeridad y altos estándares de calidad, en aras de salvaguardar adecuadamente los intereses de quienes representamos.





Derecho informático

Brindamos asesoría y consultas legales sobre informática y su comportamiento legal, aplicando un compromiso según la actividad y estructuración, para obtener un beneficio en sus pautas internas e intereses estratégicos.

Derecho de la propiedad intelectual y nuevas tecnologías

Las exigencias de un mundo en progreso globalizado en aras de atender la oferta que demandan las empresas, establecimientos, corporaciones y emprendedores en tiempos de cambios para suplir, adecuar y dar competitividad en la industria y el comercio, por lo que entregamos prerrogativas a los intereses de las creaciones e innovaciones.



Derecho telecomunicaciones

Entregamos un servicio jurídico especializado sobre asistencia legal para empresas operadoras de telecomunicaciones, a entidades del estado del sector (TIC). Aplicamos el cumplimiento legal de la Ley 1341 del 2009, así como el régimen jurídico del derecho espacial.

Derecho en el comercio electrónico

Con fortalezas sobre e-commerce gestionamos con el fin de obtener excelentes resultados en proyectos de emprendimiento. Efectuamos un fáctico análisis de la ley 527 de 1999 y sus derechos reglamentarios. Manejamos conceptos legales sobre normatividad digital y aplicamos el estatuto del consumidor ley 1480 de 2011 en el comercio electrónico.



Mecanismos alternativos de solución de conflictos

Los métodos alternativos de solución de conflictos (MASC), son figuras que tienen por objeto ampliar las vías tradicionales de resolución de conflictos evitando las partes poner en movimiento el aparato judicial del país y persiguiendo que los interesados puedan llegar en forma pacífica y amistosa a solucionar sus diferencias, con las mismas garantías que si acudieran a la jurisdicción ordinaria.



Exportación e importación de productos y servicios

En un mundo globalizado donde rige la libre competencia empresarial y con los cambios que han llegado a nuestro país con los tratados de libre comercio (TLC), sabemos las grandes oportunidades que se tienen para un crecimiento económico, empresarial, así como el posicionamiento y reconocimiento de marca.





Derecho civil y personas

Teniendo en cuenta las relaciones familiares, personales y patrimoniales del día a día contamos con un equipo de trabajo dispuesto a plantear diferentes soluciones a la problemática que se presenta, de igual manera guiar en la celebración de acuerdos mercantiles y civiles en los cuales las partes adquieran derechos y obligaciones tendientes a sus intereses, asesorando y acompañando en la elaboración de negocios jurídicos.

Habeas Data

Contamos con un equipo calificado en la implementación de políticas para salvaguardar lo referente a la información delicada y confidencial que se encuentra y la que adquiera en la base de datos empresarial, teniendo cuenta como prioridad la protección del derecho fundamental del habeas data conforme a la normativa actual y vigente de nuestro ordenamiento jurídico – administrativo. (Ley 1581 de 2012)



Derecho societario / empresarial

Asesoramos en la proyección, constitución y liquidación de empresas nacionales y/o extranjeras, igualmente sucursales y filiales de las mismas, así como la creación de establecimientos de comercio, fundaciones, corporaciones y ONG's.

Derecho constitucional y administrativo

La función y desempeño de esta disciplina esta encaminada a asumir vínculos socio jurídicos aplicando en aquellas acciones conciliatorias y contenciosas entre el particular y el estado, así mismo en la protecciones de los derechos fundamentales de las personas. Gestionamos trámites ágiles y efectivos.



Derecho laboral y de protección social

Sabemos que la relación entre empleadores y trabajadores es fundamental, así como lo es con el estado, el cual garantiza los derechos fundamentales de los trabajadores y la protección del trabajo. Vemos la importancia en la relación colectiva, individuales y de seguridad social ya hagan parte del sector público o privado. Por lo anterior nuestro objetivo fundamental es garantizar la paz, la equidad social y laboral.



Derecho penal y sistema penal acusatorio

Adelantamos la defensa de nuestros representados con base en medios probatorios, dominio de oralidad, métodos de negociación y justicia premial. Asesoramos con seriedad, vocación, compromiso y ética con el fin de mostrar la responsabilidad con la que atendemos, obteniendo confianza plena de nuestros representados.





LAWORLD I.S.G.
Integral Solutions Group



consulta@laworldisg.com



305 751 4180 - 300 713 7735
311 885 3626 - 350 204 5002
313 470 2962 - 320 357 0018
812 9339

www.laworldisg.com